

Football: Cuba à même de remporter les deux matches des éliminatoires à Guatemala



La Havane, 1er juin, (RHC).- Le calendrier des éliminatoires régionale de la Coupe du monde de Qatar 2022 fixe deux matches pour Cuba ces jours-ci et les chroniqueurs sportifs s'accordent à signaler que notre pays a bien de chances de les remporter.

L'équipe dirigée par Pablo Elier Sánchez, s'est déjà éloignée du tournoi mondial, après les deux défaites du mois dernier, mais elle continue de susciter l'intérêt des supporters pour plus d'une raison.

La première est la convocation de joueurs internationaux recrutés sans l'intermédiaire de l'association locale, une évolution constatée lors de la précédente convocation et qui a permis à la sélection antillaise de gagner en qualité.

D'autre part, il y a l'espoir de se qualifier pour la phase de groupe de la Coupe d'Or, qui aura lieu aux États-Unis en juillet prochain.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259242-football-cuba-a-meme-de-reporter-les-deux-matches-des-eliminatoire-a-guatemala>



Radio Habana Cuba